
江苏启英复读学校是由原

任启东中学校长兼书记十六年

的唐玉英先生于
!""#

年
$

月

创办的
!

五年来
"

唐校长以严格

的教育管理和科学的教学模式

治校
"

初步形成了一支德才兼

备的班主任队伍和教师队伍
!

唐校长提出
#

治校治人
"

治人治

心
"

和谐启英
$

的办学理念
%

治

校治人
"

唐校长很注重教师队

伍的建设
!

进入启英的老师要

师德好
"

业务水平高
"

责任心

强
!

治人治心
"

一位称职的任课

教师不一定是称职的班主任
"

因为这里有一个治人治心的管

理理念
!

校址
!

南京马群白水桥

!""

号 电话
!

#$%&"#'%

网址
!
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治校治人与治人治心
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小时读者热线
!

'5"5"

江苏都市网
((()67)0.

"

江苏首席生活门户网
#

七
&

八月
"

是高考考生四

处寻访学校的月份
"

没有达到

录取分数线的考生陷入了接

受技能培训或者就业的困扰
!

如果选择就业
"

他们面临的就

是以高中学历去对抗别人的

本科学历
!

为此
"

接受技能培

训就成为时下不少考生和家

长的选择
!

但如何为孩子选择

一所好的培训学校
"

成为众多

家长最头疼的问题
!

日前
"

北

大青鸟
%&'()*

总经理杨明

在接受记者采访时
"

提出了如

下几点选择培训学校的建议
!

建议一
!

选择一个好的专业

前段时间
"

一份
!""$

年

难就业的十大死亡专业名单

风行网络
"

律师
&

生物科学等

曾经的热门专业赫然上榜
"

'

热门专业
$

就业难的问题让

很多家长对于选择专业莫衷

一是
"

其实选择一门好专业
"

首先是要国家大力扶持
"

比如

+'

行业
"

作为朝阳产业得到

了国家的大力支持
!

其次
"

人

才市场上存在严重的人才缺

口
!

目前国家信息产业的快速

发展促进了网络经济的加速

发展
"

网络工程师成为中国最

具发展潜力的就业岗位
"

据统

计在网络工程方面
"

每年有

#"

万的人才缺口
"

并以每年

#",

的速度在不断递增
!

建议二
!

选择一个品牌学校

在学校的选择上
"

品牌往

往成为衡量一所学校教学环

境
&

师资力量
&

教学管理
&

课程

研发
"

特别是就业体系等条件

的重要指标
!

以课程研发为例
"

为应对一些发展比较快
"

变化

日新月异的技术领域
"

学校必

须要有自己的课程研发团队
"

及时地更新课程体系
"

这样学

生从学校毕业了
"

才能适合企

业发展的需要
!

建议三
!

有完备就业体系

作为一所注重实际动手能

力
"

以技能培养为目标的品牌

学校
"

是有责任在学生即将毕

业的时候
"

为他们提供最新的

招聘信息
"

为他们进行一系列

职场礼仪的培训
"

教给他们如

何写简历
"

如何面试
"

如何顺利

度过试用期等
!

如北大青鸟已

经与一万多家国内外知名企业

签订了就业合作协议
"

负责为

这些公司推荐人才
"

同时在北

京
&

上海
&

深圳
&

大连四个
+'

行

业发展非常快的城市建立了就

业基地
"

专门为毕业学生推荐

就业
!

目前
"

已经有
#!

万学生

从北大青鸟毕业
"

顺利地就业

于高薪公司
!

张曦 整理

讲述人
!

!"#

留学地
!
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我目前是英国华威大学

法律专业大一的学生
"

同时也

是这个专业唯一的一个来自

中国内地的学生
!

我在高考前

就开始准备留学了
"

等高考成

绩出来后
"

我更坚定了要出去

的决心
(((

我的数学没发挥

好
"

要在国内上好大学
"

机会

比较小
%

选择法律一是因为自

己的文科成绩很好
"

二是觉得

这个专业很有挑战性
%

在英国读法律
"

首先英

文要很好
"

这也是文科专业

对语言的普遍要求
)

其次要

有足够的阅读量
"

因为法律

涉及生活的方方面面
"

它与

文化有着千丝万缕的联系
"

这一点在法理课上显得特别

明显
%

另一方面
"

我们平时的

作业
&

考试都是论文
"

有时考

试还要在
#

个小时写
-

篇论

文
"

而且都是闭卷考试
%

论文

主要有两种形式
"

一是给你

一句话
"

让你阐述自己的观

点
)

二是给你一个案例
"

让你

以律师的身份为案例中的当

事人出谋划策
"

而这些案例

又涉及日常生活的各个方

面
"

所以如果要取得好成绩
"

平时没有大量的知识积累是

根本不可能的
%

因中英属不同法系
"

所

以有些家长担心孩子回国

后不好就业
%

事实上
"

这种

担心是多余的
"

这些学生可

以进外资律师事务所
*

/0

123456

+ %

随着中国经

济的日益国际化
"

了解国外

法律的人才也会逐渐走俏
%

如果经济条件允许
"

读法律

的话最好还是去英国
"

因为

英国提供法学的本科教育

*
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+ %

如果直接去英

国读法律硕士
"

那回国后在

外所里只能做助理律师
%

所

以在经济宽裕的情况下可

以先读
#

年本科
"

再读
.

年

硕士
"

然后再实习
!

年
"

拿

到职业律师证
%

这时再回国

你就有机会在外所担任正

式的律师
%

实习生 李鑫芳

提醒
!
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众所周知
"

国际学生在澳

洲攻读本科学士学位课程
"

必

须在当地先读一年大学预科

课程
"

所以国际学生要比澳洲

学生多花一年的时间拿到学

位
%

针对这种情况
"

不少学生

会选择由澳洲多所著名大学

联合推出的快捷课程
%

南京启德留学澳洲部经

理朱志南介绍
,

快捷课程是

一条省时省力的途径
%

它对

雅思的要求是
/

分就可以

入读
"

学生完成
0

个月的课

程后可以进入相应本科的

二年级学习
"

整个本科课程

是
!

年
0

个月
%

快捷课程门槛低并不等

于教学质量低
%

它被澳大利

亚
-"

所大学及英联邦国家

所有大学承认
"

等同于所在

大学一年级的课程
%

一般在

大学校园内开课
"

由大学讲

师任教
"

小班形式授课
%

它提

供了多重选择
"

如以提供快

捷课程而闻名的澳大利亚
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教育集团
"

其属下

就有六大工商高等学院
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0

月
!#

日
"

启德

留学将在中国工商银

行新街口支行
*

rst

+

举 办
#

全 球 留 学 路 线 展

示
$

交流会
"

届时启德留学

专家将介绍包括本科快捷

课程在内的多条澳洲留学

路 线
"

活 动 咨 询 热 线
!
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今年我们家小孩

考得不是很好
"

孩子不想

高复
"

家里商量了一下
"

决定让小孩学门技术
)

孩

子一直很喜欢动漫
"

这几

年动漫行业发展得不错
"

听说动漫行业的平均月

薪达
5"""

元
"

家里商量

了一下
"

决定让小孩来学

动漫
"

同时也能拿个大学

文凭
% $

一位从淮安赶来

咨询动漫特色班的吴阿

姨如是说
%

现就职于百竹映画

的魏世光毕业于汇众益

智 动 漫
%

当 初 高 考 失

利
"

父母让他高复
"

但

他知道自己已经没有什

么潜力可挖
"

多读一年

书等于多浪费了一年的

光阴
%

跟父母商量后
"

他选择了动漫职业技能

培训
%

目前从事三维动

画 的 他
"

月 薪 达
#5""

元
%

0

月
"

汇众益智与国

内名校合作
"

推出特色

班
%

学员不仅能获得国

家动漫职业技能证书
"

还 能 获 取 国 家 大 学 文

凭
%

同时在就业上
"

学校

与合作企业达成协议
"

入 学 即 签 推 荐 就 业 协

议
"

起薪
#5""

元
"

最高可

达
0"""

元
%

详 情 请 咨 询
!
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网

址
!
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"

游 戏
%

((()/829:)

012;.68

"

动漫
%

地址
!

南京市玄武区

板仓街九号江苏文化产

业园动漫城二楼

教育投资需谨慎 专家帮您选
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免预科 两年拿到澳洲本科文凭有
&

捷径
'

动漫特色班
受家长青睐
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